

LE WEEK-END DES VALAISANS ILS SE SONT FAIT REMARQUER



FOOTBALL Iman Beney parmi les nominées Iman Beney, la jeune Valaisanne de 17 ans, figure parmi les trois nominées au titre de meilleur espoir du football féminin. Elle est en lice aux côtés de Sydney Schertenleib et de Smilla Vallotto. La Saviésanne, joueuse des Young Boys, aurait dû

disputer la Coupe du monde en Nouvelle-Zélande. Mais elle s'est déchiré le ligament croisé antérieur, à l'entraînement, un jour après l'annonce de sa sélection pour ce tournoi majeur. Les lauréats seront connus lors de la Swiss Football Night, le lundi 15 janvier 2024. **CS**

ESCRIME

Quatre podiums à Zoug



Belle récolte de médailles pour les Sédunois en déplacement à Zoug dans le cadre du circuit national jeunesse. Grâce Donzallaz (photo ci-dessus) ramène de l'argent en U17. Munie d'un carton plein en matchs de poules, elle s'incline seulement en finale face à la Lucernoise Hofer sur le score de 9-15. Elle se classe également à la 7e place en catégorie U20 confirmant ainsi une grande forme et de belles qualités combattives. En catégorie U14, Erine Carthoblaz (ci-dessous, à gauche) obtient le bronze. Sa camarade de club, Eva Vocat, est 7e. Toujours en U14, mais chez les garçons, Alexis Quarroz (ci-dessous, à droite) récolte le bronze. Son frère Florent Quarroz est 7e en U12. Enfin chez les très jeunes, en U10, Lucie Maris (ci-dessous, au centre) grimpe aussi sur la troisième marche du podium, suivie par sa copine Carla-Elaine Stoehr, 5e.



En Coupe du monde U20, à Burgos, Camille de Preux (SE Sion) se hisse dans le tableau principal après avoir vaincu l'Italienne Magni d'une touche (15-14), puis elle s'incline face à Prosina (Lettonie) sur le score de 4-15. Camille est 51e sur 195. Chez les hommes, Aurèle Favre (FC

Berne) est 69e sur 282 à Athènes. Il perd au premier tour contre l'Américain Kent (10-15). **ERM**

SNOOKER

Alain Vergère champion valaisan

Alain Vergère a remporté la finale valaisanne de snooker qui s'est déroulée à Vétroz. Il a précédé Toraman Kocamaz. Patrick Crittin et Jean-Marc Baltus sont 3es.

En billard américain, Hugo Valette est champion valaisan chez les juniors. Toraman Kocamaz s'est imposé chez les hommes. Rose Laurent a gagné chez les dames. Paul-Alain Wenger s'est imposé chez les seniors. **CS**

MMA

Maksim Mitrovic vainqueur par K.-O.

Maksim Mitrovic, 19 ans, membre du Wallis Boxing Club à Chippis, s'est imposé lors d'un événement important, le HFC44, qui s'est déroulé au Grand Casino de Bâle. En MMA, le jeune Valaisan a remporté la victoire par K.-O. dès le premier round face au Français Guillaume Stoerklin. Pour Maksim Mitrovic, entraîné par son coach et président du WBC à Chippis, Elvir Mujanovic, il s'agissait de son premier combat. **CS**

ATHLÉTISME

Les clubs valaisans qualifiés

Martigny a accueilli 150 équipes lors de l'UBS Kids Cup Team. Le CABV Martigny s'est imposé chez les filles U16 et les U16 mixtes. Le CA Sion a gagné chez les garçons U14, les garçons U12 et les garçons U10. Le CA Sierre a remporté les U12 mixtes et le CA Vétroz, les U10 mixtes.

D'autres formations se sont qualifiées pour la finale romande qui se déroulera à Yverdon, le 9 mars: le CA Vétroz, 2e chez les U16 mixtes, chez les U16 filles, chez les U14 mixtes et U12 mixtes, le TRT Athlétisme Monthey 2e chez les U10 garçons et U10 filles et le CA Sierre, 2e chez les U10 mixtes, le TV

Naters, 3e chez les U16 garçons, le STV Gampel, 3e chez les U14 garçons, les U12 garçons, les U10 filles, le CA Sierre, 3e chez les U14 filles et le CABV Martigny, 3e chez les U14 mixtes. **JPT**

CYCLOCROSS

Gilles Mottiez 27e en Belgique

Gilles Mottiez s'est classé 27e à Namur, dans le cadre d'une manche de la Coupe du monde. Il a concédé 7'07 au Britannique Thomas Pidcock, vainqueur devant Pim Rohnaar. Dans la catégorie espoir, Morgan

Guérin a terminé à la 47e place. «Après un bon départ et deux bons premiers tours, j'ai connu des problèmes de respiration», explique-t-il. «Dès que je me suis senti mieux, j'ai pu rattraper quelques concurrents mais j'ai crevé en fin de course, ce qui m'a empêché de terminer dans le même tour que le vainqueur.» **CS**

CYCLOCROSS

Deux succès valaisans à Lucens Amandine Moos (Miège) a remporté son neuvième succès de la

PATINAGE ARTISTIQUE

Maxime Evéquoz en bronze



Le Sierrois Maxime Evéquoz, associé à la Française Eléonore Gabet, a ramené une médaille de bronze lors des championnats de Suisse juniors, de danse, qui se sont déroulés à Küsnacht. Le couple ne patine en juniors que depuis cette année. Ils étaient déjà troisièmes à l'issue du programme court de danse rythmique. Grâce au programme libre, ils ont pu améliorer leur record personnel avec un total de 120,31 points.

Maxime Evéquoz et Eléonore Gabet sont membres du cadre national juniors de Swiss Ice Skating. Voilà deux semaines, à Budapest, ils avaient participé à leur première compétition internationale et obtenu la 7e place face à des adversaires bien plus expérimentés. Maxime Evéquoz n'a pas encore 18 ans et Eléonore Gabet a 14 ans. Le Sierrois, qui patine désormais pour le club de La Chaux-de-Fonds, a longtemps brillé en solo avant de se tourner vers la danse. Il avait remporté le mérite sportif valaisan espoir en 2023 aux côtés de sa partenaire française. La saison prochaine, ils tenteront de décrocher une place au sein des Grand Prix juniors de l'ISU. Ils peuvent également aspirer disputer les Mondiaux juniors. **CS**

saïson en remportant la catégorie U13 filles à Lucens lors de la finale des manches de l'Omnium romand. Elle a laissé ses poursuivantes à 2'30 et plus. Basile Fragnière (Veysonnaz) s'est aussi imposé dans la catégorie U13 garçons devant un autre Valaisan, Evan Reduce (Vétroz), à 3'22.

Chez les hommes, Thomas Clapsson (Dorénaz) a terminé 2e à 1'40 de Lois Dufaux. Chez les dames, Sophie Fragnière (Veysonnaz) s'est classée 7e à près de 10', devant Yasmine Roh (Vétroz) et Fanny Corvaglia. Florian Golay (Fully) a terminé 3e dans la catégorie masters 2 à une grosse minute du vainqueur. Jean-Jacques Fragnière (Veysonnaz) a aussi obtenu le 3e rang chez les masters 3 à 1'07 d'un Fribourgeois.

Joëlle Neau (Massongex) est montée sur la 2e marche du podium des filles U11 à un peu moins de 4' de la gagnante. Aurélie Moos (Miège) est aussi 2e chez les U11 garçons à 43" du vainqueur.

Nina Golay (Fully) est montée sur la troisième marche du podium des «petites cracks» à 3" de la vainqueure. **CS**

HOCKEY

Le HCV Sion perd le match au sommet

En 1^{re} ligue, le HCV Sion a perdu le match au sommet contre Wiki-Münsingen (2-3 ap). Au classement, le HCV Sion reste en tête avec 3 points contre 31 à Wiki-Münsingen. Saastal est 4e avec 26 points.

En 2^e ligue, Monthey-Chablais a perdu à Renens (3-0). Crans-Montana s'est incliné à Château-d'Éx (4-2) avant de battre Trois-Chêne (4-6) sur sa glace. Au classement, Crans-Montana est 4e avec 18 points, Monthey-Chablais est 6e avec 14 points.

En 3^e ligue, Portes du Soleil s'est imposé sur la glace du HCV Nendaz (2-3 tab), lequel a ensuite dominé Rarogne (3-4 tab) sur sa glace. Anniviers a gagné à Rarogne (1-6). HCV Martigny-Verbier a battu HCV Sion II (5-0). Au

classement, HCV Martigny-Verbier est en tête avec 17 points. Il précède Anniviers (15), HCV Nendaz (15), HCV Sion II (10), Portes du Soleil (8) et Rarogne (4).

En juniors U20 top, Valais-Wallis Future a dominé Coire (4-3 ap). Au classement, Valais Chablais Futur est 8e avec 30 points, Valais-Wallis Future est 9e avec 30 points également.

En juniors U15 élites, Valais-Wallis Future a dominé Dübendorf (2-1). Valais Chablais Futur a perdu contre Dübendorf (2-4). Au classement, Valais Chablais Futur est 20e avec 12 points, Valais-Wallis Future reste dernier avec 9 points mais il vient d'enchaîner trois victoires de rang. **CS**

TÉLÉMARK

Nicolas Michel et Léa Lathion s'illustrent



Quel début de saison! A Pinzolo en Italie, Nicolas Michel a signé le doublé sur les deux sprints au programme samedi et dimanche. Lors de ces deux épreuves, le télémarqueur de Vex a à chaque fois devancé deux Français, Noe Claye et Alexis Page, lesquels se sont échangé les places sur le podium. Nicolas Michel s'est offert à cette occasion ses 12e et 13e succès en Coupe du monde.

Egalement présent à Pinzolo, Romain Beney a terminé 6e et 11e. Côté féminin, la jeune Valaisanne Léa Lathion (19 ans) a signé son meilleur résultat en Coupe du monde en prenant la 7e place du premier sprint avant de prendre le 8e rang le lendemain. **GC**

Pogacar visera le doublé Giro-TdF

CYCLISME En 2024, le Slovène tentera un exploit qui n'a plus été réalisé depuis l'Italien Marco Pantani en 1998.

Tadej Pogacar (25 ans) visera le doublé Tour d'Italie - Tour de France en 2024, a-t-il annoncé. Un tel exploit n'a plus été réalisé depuis l'Italien Marco Pantani en 1998. Le coureur slovène a confirmé qu'il disputerait les deux grands tours et prendrait donc, pour la première fois de sa carrière, le départ du Giro (4-26 mai). Il s'est exprimé lors de la conférence de presse à La Nucia, au sud-est de l'Espagne, où son équipe UAE est en

stage pour préparer la saison à venir.

Dimanche, les organisateurs du Tour d'Italie avaient publié une vidéo dans laquelle Pogacar, vainqueur du Tour de France en 2020 et 2021, a annoncé sa venue en lâchant simplement «Andiamo» (littéralement, on y va). «Cela a toujours été un rêve de courir le Giro, c'est l'une de mes courses préférées, proche de la Slovénie. Je suis plus vieux maintenant, je pense être capable d'encaisser deux grands



Tadej Pogacar, un appétit insatiable. KEYSTONE/AP/DANIEL COLE

tours, je suis prêt pour un nouveau challenge», a-t-il déclaré.

Un exploit devenu rare

Viser la victoire la même année sur le Giro et le Tour de France (29 juin-21 juillet 2024) est devenu rare pour les meilleurs coureurs du peloton. L'enchaînement de ces deux courses de trois semaines est terriblement exigeant pour les organismes.

Que Pogacar, connu pour son appétit insatiable, ait choisi 2024 pour tenter le doublé est un défi d'autant plus grand que le Slovène compte bien s'immiscer dans la lutte pour la médaille d'or aux Jeux olympiques de Paris le 4 août. Il lorgne aussi sur les Mondiaux à Zurich le 29 septembre.

Mais «Pogi», qui devrait commencer sa saison aux Strade Bianche le 2 mars, n'a jamais caché son envie de découvrir le Tour d'Italie, lui qui aime briller sur tous les terrains, que ce soit les grandes classiques ou les courses par étapes, et jouer la victoire toute l'année, de février à octobre. Il était hors de question de rater le Tour de France, la course la plus importante de l'année aux yeux des coureurs mais aussi des sponsors et les partenaires économiques de son équipe. **ATS**

JEUX

Tirages du 18 décembre 2023

MAGIC
3 2 3 1
ORDRE EXACT: Fr. 366.60
TOUS LES ORDRES: Fr. 61.10
MILIEU: Fr. 3.70

MAGIC
4 5 5 9 4
ORDRE EXACT: AUCUN GAGNANT
TOUS LES ORDRES: Fr. 847.50
1er CHIFFRE: Fr. 10.00

BANCO
7 13 30
3 4 7 10 12 14 15
18 21 28 31 34 39
46 48 52 54 58 60 66

Seule la liste officielle des résultats de la Loterie Romande fait foi.
www.loro.ch